
令和２年度第１回郡山市地域密着型サービス等運営委員会 

書面開催による協議結果報告 

 

 

 本市においては、去る１月から３月にかけて実施した施設整備に係る公募の結果を 

踏まえ、整備法人の候補者を選定するにあたり、今年度第１回地域密着型サービス等 

運営委員会の４月中の開催を検討していたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のた 

め、当委員会については、書面開催としたところであり、その協議結果は、下記のと 

おりである。 

 

記 

 

１ 議題 

  第七次郡山市高齢者福祉計画・郡山市介護保険事業計画における定期巡回・随時 

対応型訪問介護看護事業所整備法人に係る意見等について 

  ※整備法人の候補者  ワンランド株式会社 

 

２ 協議状況 

  令和２年４月22日付けで各委員宛て書面開催通知を発出し、整備法人に係る意見 

等の書面提出をお願いしたところ、４月28日までに各委員から意見の提出等があっ 

たが、その状況は、次のとおりである。 

 (1) 整備法人に係る意見について 

   委員12名全員から「意見なし」の書面の提出あり。 

 (2) 整備法人に係る質問等について 

   委員から質問があり、それに対する回答は、別紙のとおり。 

 

３ 協議結果 

  委員全員が、定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業所整備法人に係る意見はな 

かったため、その旨を会長に報告し、郡山市地域密着型サービス等運営委員会とし 

ては、全会一致で当該整備法人の候補者について承認するものとして、書面開催に 

よる協議を終了した。 
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№ 委員名 意見等 回答

1

　ワンランド株式会社は、平成元
年度に定期巡回・随時対応型訪問
介護看護事業所を開設している
が、サービスの浸透度や利用実績
等の状況を教えていただきたい。

　ワンランド株式会社が平成元年度に開
設した定期巡回・随時対応型訪問介護看
護事業所は、令和２年３月１日からの
サービス提供開始であるため、現時点で
は令和２年３月分のみの利用状況の確認
となりますが、３月の利用はありません
でした。
　なお、当事業所は、開設してまだ３か
月程度であるため、地域でのサービスの
浸透度は、これから増していくものと思
われます。

2
　訪問看護については、訪問看護
事業所との連携をする形になるの
か？

　事業所所在地（賀庄）の近隣の地域
（香久池）に開設している訪問看護事業
所と連携する形になっております。

3

　地域の高齢者を対象としている
か、それとも、サ高住（※サービ
ス付き高齢者向け住宅）の利用者
を対象としているか？

　前述のとおり近隣の訪問看護事業所と
連携しながら、地域における在宅の要介
護高齢者を対象として、サービスを提供
することとしております。

【令和２年度第１回郡山市地域密着型サービス等運営委員会】

定期巡回・随時対応型訪問介護看護事業所整備法人に係る御質問への回答について

第七次郡山市高齢者福祉計画・郡山市介護保険事業計画における

熊田副会長
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